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26年度第3回代表者会議（98ｔｈ）議事録

日 時：平成26年9月30日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発分科会・か

つｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 金子高一郎（産業フェア委員長）

⑩ 高田照和 (産学連携委員長)

⑪ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑫ 二ノ宮康弘 (情報交換分科会代表)

⑬ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 13名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者（講評）：黒﨑正典相談役（対外窓口）

オブザーバ：入山央 (会員プレゼン前半幹事長)、池谷伸夫

（ゴルフ親睦会幹事長）、橋本源則（ビジネスマッチング担当

委員長） 以上3名

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、中村博司、金澤建

治、黒﨑正典、宮本武夫、金子高一郎、村上伶、池谷伸夫、

橋本源則 以上11名（敬称略／順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：石原祐治、高田照和、高野山文夫、二宮康弘、入

山央 以上5名（敬称略／順不同）

議 長：長保行会長

司 会 ・ 議事録署名人：宮澤邦幸副会長

書 記：東商葛飾支部 青戸大介

交流会目的

全員で交流会目的を宮澤副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長(会長)挨拶及び第3回異業種交流会を考える会に

ついて

議長挨拶

どうもこんばんは。今日は出席者が少ないですが、中身の濃

い話をしましょう。ここへきて円安が進んでおり我社にとって

は追い風になっています。9月末決算の会社がグループ内

で6社ありますが、決算で苦労をしております。予定では、1

社を除いて黒字になるが、全般的に円安を受けて輸出企業

は業況が良好です。先日、金融機関が来て、日本の企業も

輸出を前向きに考えないとの話がありました。金子さんもデュ

ッセルドルフの見本市に行ったと聞いていますが、野菜から

伝統工芸まで輸出できる時代ですので、その辺を踏まえて

海外にも目を向けてもらいたい。現状では異業種交流会の

中では我社ぐらいだと思いますので、輸出環境を増やしてい

けば、今の円安が追い風になるのではと思っています。今日

もよろしくお願いします。

第3回異業種交流会を考える会について

吉村氏から報告が行われた。

◆ 異業種交流会の統一名刺について、今日村上さんが

版下を作っているので皆さんで確認してください。（吉

村氏）

◆ 区の受発注情報交換会が終了したので、異業種交流

会単独のビジネスマッチングを実施する予定でいます。

（吉村氏）

◆ 異業種交流会のキャッチフレーズを検討していたが、

「あなたのビジネスをサポートする仲間」で決定しました。

（吉村氏）

◆ 統一名刺については、考える会に出席した人の中では

ある程度議論したので、他の方は如何ですか（長会長）

◇ 寅さんのロケ地訪問時に名刺を渡したとき、名刺に顔が

入っているのは良いねという意見有りましたよ（金子氏）

◇ この際、名刺はＡ案で進めませんか（長会長）

⇒全会一致で承認

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮澤邦幸氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

4. 対外事務局より連絡（商工振興課 中村友美）

・葛飾区優良従業員の推薦について、是非ご推薦お願いし

ます。（区・中村氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（青戸）

・会員視察研修会の案内（東商・青戸）

6. 運営委員会から26年度事業進捗報告・連絡について

(1) 会員視察研修会（会員研修旅行事業担当）

配布資料に基づき池谷研修旅行幹事長から報告が行われ

た。

◆ ゴルフコンペの成績だけ教えてください。（吉村氏）

◇ 3位が竹下さんでした。一覧表にまた掲載しておきます。

（池谷氏）

◆ 今年は会長の日程は如何でしょうか？副会長の皆様も

奮ってご参加ください。（池谷氏）

(2) 総務広報委員会より（宮本委員長）

報告なし。

◆ 総務広報委員会としての活動はありませんが、会員プ

レゼンテーションにオブザーバーとして参加した戸村

氏から入会申込書を頂きました。情報交換分科会に入

会希望です。（宮本委員長）

⇒全会一致で承認（9月入会）

◆ 7月の代表者会議で承認された徳倉さんの入金確認で

きました。（宮本委員長）

◇ メーリングリストにも登録してください。（長会長）

◆ 3月に入会希望のメールが届いた、篠崎氏も入会の可

能性が高いです。（宮本委員長）

◆ 篠崎さんは何屋さんなのか。（長会長）

◇ 篠崎技術士事務所という屋号で、身体障害者向けの

器具の開発だったと思います。（宮本委員長）

◆ 分科会に所属していなかった千葉さんが10月1日にK

＆T分科会に入会する予定です。（宮本委員長）

(3) 産学連携委員会より（高田委員長）

高田委員長欠席のため、報告なし。

◆ 総合高校のブースの中でお会いして、話したときは学

園祭に一万人集客するのを目標にして進めているとの

話でしたが、また具体的な結果を聞けましたら、別途高

田委員長から報告してもらいたいと思います。（宮澤
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氏）

◆ 休会になっていた小田さんの件はどうなったのか。（長

会長）

◇ 休会になっていたわけではないです。（宮本氏）

◇ 本人希望を確認してみます。（宮澤氏）

(4) 産業フェアの報告（金子産業フェア委員長）

配布資料に基づき金子産業フェア委員長より報告が行われ

た。

◆ 昨年に比べ、客単価が下がったという声もありましたが、

各地方の参加者からは概ね満足の声を頂きました。

（金子委員長）

◆ 予算は最終版ではありませんが、実際には7,580円オ

ーバーしてしまいました。（金子委員長）

◆ 10月22日(水)の運営・実行委員会後に懇親会が行わ

れますのでご参加の方は私までお願いします。（金子

委員長）

◇ 今の所、返事を頂いているのは高野山さんと石原さん

のみです。（金子委員長）

◇ 私は出ます。（長会長）

◇ 異業種からとしての出席ですね？私は実行委員として

出席の旨を提出しています。（村上氏）

◇ 〆切はいつでしたか。（金子委員長）

◇ 10月8日です。（東商・青戸）

◇ 皆様ご予定確認して私までご連絡お願いします。（金

子委員長）

◆ 自転車事故のセミナーはいかがでしたか。（金子委員

長）

◇ 天候には恵まれなかったものの各回40名程度の参加

を頂き、概ね好評でした。（橋本氏）

◇ 場所が悪かったのかもね。（長会長）

◇ 産業フェアというイベントの中で60分拘束するのはどう

かという意見もありました。そこが反省点です。（橋本

氏）

◇ あの内容なら30分で充分だと思うけどな。子連れじゃそ

んなに長くいられないね。（長会長）

◆ 交流会としての反省とか何かありますか。（宮澤氏）

◇ 来年からメインブースを中止したら良いと思います。募

集掛けても参加者が集まらないし、参加意識が低いな

らメインブースは無理に実施しなくても良いと思います

けどね。（金子委員長）

◇ 来年もあれぐらいのスペースはあるのかな。（長会長）

◇ 開催場所が決定してないからなんとも言えませんね。

（金子委員長）

◇ テクノプラザに戻る予定ではいます。（区・中村氏）

◇ 私が聞いた話ではキャンパスを利用しただけで、理科

大との交流には繋がっていないとの声が多かったです。

（宮澤氏）

◇ 異業種の中でブースをみんなが手を挙げて埋まるよう

な状態じゃないからってことでしょ。（長会長）

◇ 時間をかけてやっているのに、喜んで参加してくれな

いから力を入れる気が起きない。（金子委員長）

◇ 吉村さんが言うとおり分科会が中心になって決めるよう

にすればいいのでは。（長会長）

◇ 来年からは、前半は別の人に担当してもらうようにしま

しょう。（吉村氏）

(5) ビジネスマッチング（受発注情報交換会）開催について

（ビジネスマッチング担当委員長）

配布資料に基づき橋本ビジネスマッチング担当委員長より

報告が行われた。

◆ 今まで開催していたものづくりファッションフェアのよう

なものなら補助できるとの話があったが、区の中村さん

から「見本市主催補助助成金」の方が使いやすいと提

案があった。ものづくりファッションフェア開催時に利用

していた助成金では今回のイベントに対する助成は難

しいので展示会を主催する事業社に対する補助金を

考えている。（吉村氏）

◇ 今年は産業交流展に出展しないので構いませんが、こ

の補助金は年1回の制限がありますのでご注意くださ

い。（区・中村氏）

◇ 会員がどう判断するかによるから、それは異業種の中

で検討するよ。今回、高野山さんが産業交流展応募し

たけど落選してしまったから今年は出ない。（長会長）

◇ 会費は3,000円に決定しました。（橋本担当委員長）

◇ 懇親会とイベントとの構成についても、行政と事前によ

く話した方がいいよ。（長会長）

◇ 東京AD倶楽部を開催していますので、よければ視察

を兼ねていらしてください。（橋本担当委員長）

◇ あいおいのPRではなく、異業種がビジネスマッチングを

開催にあたり参考にする目的での案内です。（吉村氏）

◇ 今までの受発注情報交換会に基づいてイベントを開催

するのではないのか。（黒﨑氏）

◇ 受発注情報交換会と同じようなものにしようとは考えて

いないです。（吉村氏）

◇ あさって第二回の委員会が開催されますので、補助金

については橋本さんから行政に確認しておいてくださ

い。（吉村氏）

◇ ビジネスマッチング交流会の規模は大体どれぐらいで

考えているのですか。（宮澤氏）

◇ 異業種交流会所属の会社を除いて、新規の事業社を

80社程度考えています。（橋本担当委員長）

◇ 会場がマックス140と考えると、異業種を除いて80～90

社が限界だと考えています。（吉村氏）

◇ メインの目的は異業種交流会の会員を増やすことだか

らね。（長会長）

◇ 今までの受発注情報交換会は工業がメインだったので、

八百屋とかラーメン屋とか小売を増やしてもいこうという

声もあります。今回は、色々なところに声を掛けて開催

しようと思っています。（吉村氏）

◇ あいおいさんのＡＤ倶楽部というのはどのぐらいの規模

で何回開催しているんですか。（村上氏）

◇ 年1回の開催で300社～500社程度です。

◇ 5,000円という参加費はホテルだから高いのですか？

私は交流会によく参加しますが生保主催で500円から

ありますし、リストの企業の紹介もしてくれるから、同等

の内容で5,000円は高く感じますね。（村上氏）

◇ PR目的で開催となれば500円でも可能ですが、実際の

費用を考えると中々500円では難しいです。（橋本担当

委員長）

◇ 10月2日はしっかり内容を詰めてよろしく頼むよ。（長会

長）

7. 分科会活動報告及び次月活動予定について

各分科会から特に報告なし。

8. 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

金沢会計チーフより報告が行われた。
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◆ 山井さんと中村さんと小田さんの会費未収が合計3件あ

ります。（金澤会計チーフ）

◇ 小田さんには未収金の件も兼ねて連絡しておきます。

（宮澤氏）

◆ 今、予算はいくら残ってるのか。（長会長）

◇ 大体150万ぐらいあります。事業計画通りです。（金澤会

計チーフ）

◆ 会費未納者には誰か連絡しないとまずいですね。（吉

村氏）

⇒中村さんは吉村氏から、小田さんは宮澤氏から山井さん

は村上氏から連絡する。

9. その他

◆ 前回代表者会議で黒﨑相談役より、「産学公連携協議

会の中で、大学側と地域の企業との連携が円滑に進ん

でいないとの声を頂いた」との話がありました。そこで、

学校側と交流会側の橋渡しができるように勧めたいとの

ことでしたので、担当の相楽さんと打ち合わせをしてき

ました。11月中旬の協議会までには何らかの形で案を

出そうと思います。現在数ページ程度の資料を作成し、

長会長に報告したところですが、私が動ける範囲でやっ

てくれと会長から回答を頂きました。（宮澤氏）

◇ 仕様書を作って見積りを作るだけでも人件費はかかるか

らね。宮澤さんは実績があるからできるかもしれないけ

どね。（長会長）

◇ 金子さんのところに、そういうことができる人材はいるか

な。（長会長）

◇ 産学連携については、当社でも取り組む努力はしてい

ますが、中々時間をさける人はいないですね（金子氏）

◇ 大学の研究室の行っていることを理解できる人がいない

といけないからね。（長会長）

◇ 安さを前面に出して交渉する気はないが、アイデアで勝

負したいと思います。既存の取引先がいるのでアイデア

と営業力がないと難しいと思います。（宮澤氏）

◇ 実は、若手社員たちに各種プロジェクトに分かれて活動

させており、その中に産学連携もあります。実際にどの

ように動き出したらいいかと悩んでいるので、そのような

会合にまず顔を出せということならば参加させられるかと

思います。（金子氏）

◇ 車や鉄道関係の研究者もいますので、何かのチャンス

はあると思います。（宮澤氏）

◇ 宮沢製作所が損をしない範囲で、動いてみてもらいたい

と思います。（長会長）

◇ 金子さんにも相談しながら、間口を広げて進めていき、

皆様には随時報告していきます。（宮澤氏）

◇ 既存の出入業者がある中で、区内事業者の方が良いと

研究室に納得させないと発注は来ないから大変だよ。

（長会長）

◇ 少し話は進んでいるのですね。理科大側は区内事業者

に発注したいという想いはあるそうですが、窓口が分か

らないということみたいです。（黒﨑氏）

◆ 長く会に所属している人はある程度分かるかもしれない

が、新たに入会された方には各社が何をしているか分

かりにくいのが現状であるため、情報交換シートの叩き

台を作成しました。メーリングを活用して異業種交流会

内部での受発注を活性化しようという目的で作りました

が如何でしょうか。（吉村氏）

◇ いい案だと思いますので、進めてください。（長会長）

◇ 宮本さんから一斉メールを送付してもらって、所定の返

信先に送り返す仕様にしたいと思います。（吉村氏）

◇ うまく加工して頂ければ、案としてはいいと思います。

（宮本氏）

◆ 10月2日に東京フォーラムで技とテクノの融合展が開催

されます。食品、伝統工芸、ハイテク機器など業種を限

定していない展示会なのでお時間のある方は是非参加

してみてください。（吉村氏）

10. 総評（黒﨑氏）

皆さんご苦労様です。丁度、今回の代表者会議で今年度も

折り返し地点になっています。残りの半分も色々頑張って頂

きたいと思います。会に出席する度、会員の承認事項が出

ておりまして確実に会員増強も進んできていると感じます。

新しいイベントの企画も進んでいますので、行政や東商とも

相談して指導を受けながら遂行して行って欲しいと思います。

また、来年は改選時期になると思いますので、代表者会議

が隔月での開催となっている点も踏まえて、そろそろ準備を

進めた方がいいかと思います。

◎次回以降開催予定日

11月25日(火)26年度第4回代表者会議（99th）18:30～20：30

テクノプラザかつしか第2会議室

第 17 回会長杯ゴルフ親睦会 結果報告

平成 26 年 9 月 27 日(土) 於：かすみがうら OGM ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ

幹事長：池谷伸夫
順 氏名 企業名 東 南 ｸﾞﾛｽ H.C NET

1 中村 博司 ㈱双葉電機製作所 59 46 105 37.0 68.0

2 池谷 伸夫 ㈲豊作工務店 53 54 107 39.0 68.0

3 竹下 恭治 ゲスト 45 43 88 16.0 72.0

4 黒﨑 正典 ダイコク㈱ 47 44 91 19.0 72.0

5 倉島 進 倉島社会保険労務士事務所 56 46 102 30.0 72.0

6 浅野 文明 ㈱アステックス 50 46 96 20.0 76.0

7 宮本 武夫 ㈱宮本製作所 57 52 109 33.0 76.0

8 林 美津男 ゲスト 48 49 97 16.0 81.0

9 川上 欽一 ゲスト 52 53 105 23.0 82.0

10 和泉 純治 ゲスト 52 49 101 18.0 83.0

11 柳本 満生 ゲスト 69 64 133 42.0 91.0

12 金澤 建治 ㈲サニ・プランニング 73 68 141 45.0 96.0

五島 典昭 ゲスト 初参加

第 113 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 9 月 2 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：河村光治、長保行、橋本源則、石川薫、小森禮子、

小堀泰克、塩見英輝、佐川安寿、吉村勝博、入山央、梅田

信利、金澤建治、宮澤邦幸 以上 13 名

欠席者：池谷伸夫、千葉英樹、中村憲昭、倉島進、原山静

男、井上貴博、浅野文明、山井早苗、鈴木光江、石井孝昌

以上 10 名

司 会： 宮澤邦幸 書 記：宮澤邦幸

1. 確認事項

(1) 産業フェアについて

橋本；9 月 7 日（日）自転車事故対応の講演内容と参加者募

集状況の報告

(2) 会員ﾌﾟﾚｾﾞﾝ-8/26 18：00～報告

入山-従来のやり方を踏襲して新会員の方を優先。ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾀ

ｰ-小森、橋本で実行。
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参加 28 名でのﾃｰﾌﾞﾙ配置は限界、軽食の手配は事前の打

ち合わせ必要。次回 2/24 は今回の経験を生かす事

(3) 8月 5日（火）テクノプラザかつしか 1F 「みずも」暑気払

い

吉村-18 名の参加で懇親を深める事が出来ました。

2. 相互情報交換

小森-樹脂加工について知り合いがあれば教えて下さい。

塩見-舞台運営、設備調達についての相談。

3. 情報交換

橋本-9 月 7 日（日）産ﾌｪｱで自転車講演を本社広報が取材

の予定です。コピーCD 交流会へお渡しします。

入山-経営改善計画支援事業について対応の仕方ﾚｸﾁｬｰ。

梅田-区から発表された防災計画の回覧。

佐川-業界の流れの発表。2014/10/13 商工会議所葛飾支

部で船を仕立てのハゼ釣り案内。

石川-自動車関係会社からの工場監査を受けた内容につい

て報告。海外展開の工場稼働について具体的に説明。

長-2015/2/12～13 産業見本市の予定があります、出展予

定をして下さい。

長-2015/3/10 ビジネスマッチングは主催事業です、会員の

主体的ご協力お願いします。

小森-意匠登録の費用対効果について。

塩見-産フェアでは見学者に「触れる」をテーマにカメラを展

示し映像を捕らえる体験をしてもらいます。

小堀-印刷技術に対し葛飾ブランドの認定を産フェアで頂く

事になりました。

金沢-製剤・食品設備業界の現在進行形の流れのお話。

河村-53 期目の好決算状況報告。

吉村-展示業界の流れ。売掛金回収方法。

宮澤-3D-CAD 製品設計の新手法。

◎ 次回開催予定

平成 26 年 10 月 7 日（火）18:30～20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F

第 2 会議室

第 107 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 9 月 3 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：山本博子、高野山文夫、千葉（新会員）以上 3 名

欠席者：猪瀬昇一、菅谷俊紀、湯本晃透 以上 3 名

オブザーバ：篠崎博文

司 会：高野山文夫  書 記：高野山文夫

1. 議題

(1) 26 産業フェア報告

(2) タフレンジャー販売実績と引き合い状況

(3) 産業交流展 経過状況・・・キャンセル待ち状態（まもなく

決定）

(4) 新会員紹介・・・千葉（会員確認）

(5) 篠崎さんより開発機器の技術的説明と体験を受ける

◎ 次回開催予定

平成 26 年 10 月 1 日（水）テクノプラザ ３階：団体連絡室

18：30～

第 24 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 9 月 8 日(月)18:00～19:00

場 所：各会員事務所

出席者：宮澤、三浦 以上 2 名

欠席者：黒﨑、石原 以上2名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 借用車椅子について

借用していた車椅子を今年度中借用することができた。福祉

課の課長の尽力である。今年こそ要求に満足できるものを提

供したい。

3. 開発速度について

今年度は、M型の案で進めることに決まった。考え方につい

て三浦が略図を作成し、宮澤氏が図面化することにした。年

度内に成果を出すためには、10月中に補助動力のない、ベ

ーシックなものを作成し、データをとる必要がある。方式につ

いては、新規性があるので特許申請を検討する。申請後は

公に図面を示すことができるので早期に申請することが望ま

れる。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 26 年 10 月  別途  テクノプラザ

第 82 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 26 年 9 月 8 日(月) 19：00～20：00

場 所：宮沢製作所

出席者：宮澤、阿南、三浦 以上 3 名

欠席者：高田、小田、重永、石原 以上 4 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. かつコレの販売製品について

阿南さんからペット用棺をかつコレで扱うこととなりHPを作成

した。ネットの手数料5％、クレジット手数料7％であるので、

かつコレの手数料を考慮すると販売手数料は20％程度にし

なければならないと考えられる。

また、現在送料について具体的に決めていない。阿南さん

のHPでは、販売金額に送料を含めているとのことである。今

後同じネットで販売するのに送料が異なるのは芳しくないの

で検討していく。

3. かつコレのコンテンツ

産業フェアで毎年一緒させていただいている、福原さんから

かつコレの商品を提案された。安眠枕とのこと。以前はヤフ

ーで販売していたが、店舗管理料が高いのでやめたそうで

ある。かつコレはそれほど高くないので参加してもいいとのこ

とである。後日資料収集したい。

◎ 次回開催予定

平成26年6月  日(月) 1900～ テクノ3F

第 107 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 9 月 16 日(火) 18:00～21:00

場 所：学士会館(千代田区錦町・一ツ橋)

出席者：大木、佐川、中村、松村、村上、山井 以上 6 名

欠席者：朝倉、芦澤、金子、倉島、佐々木、高橋、徳倉、阿

部、石井 以上9名

オブザーバ：福、以上1名

司 会：大木勝邦  書 記：村上
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第一部 定例会(18:00～18:30)

1. 第 30 回葛飾区産業フェアに関して

(1) 異業種全体についての報告、自転車運転の講習・講演

報告等(村上)

(2) 寅さん分科会地方都市出店について(村上)

例年と場所もテクノプラザから東京理科大学キャンパスと云

うことで勝手は違ったが、地方の方々には大変喜んでいた

だいた。又、熊本県小国町からは「くまモン」が応援にかけ

つけていただき大活躍、大勢の区民にアピールできたと思

います。又ある幼稚園のグループはいっしょに「くまモン」と

記念写真を撮りたいと、行儀よく 40 分も待っていました。

(3) 5 日(金)の地方出店者(5 県)との交流会は、青木克德葛

飾区長、信川仁道産業フェア運営委員長はじめ、行政、

商工会、異業種の会員の方々68 名の大交流会でした。

(会場：柴又川千家)

報告/東商葛飾支部協力、寅さん分科会会員の四つ木

音楽教室によるゼロングショーとのコラボをステージ(ホ

ール)にて公演し大喝采でした。

2. 平成26年度寅さん分科会、山陰寅さん映画ロケ地訪問

について(松村)

(第 13 作/温泉池・津和野、第 37 作/萩市) 最終報告打合わ

せ(今回交流参加者 13 名)。

3. 寅さん分科会名刺の件

似顔絵で全員制作。今回、地方交流の方を急ぎ、制作似顔

絵の間に合わない方は写真で対応。

4. その他

第二部 交流会(18:30～21:00)

最後は佐川会員にて大締めで終了(21:00)。

◎ 次回開催予定

平成 26 年 9 月 21 日(日)～23 日(火)ロケ地交流

平成 26 年 10 月 21 日(火) 定例会 幹事：金子

第 115 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 9 月 16 日(火) 18：30～20：00

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：宮本武夫、池谷伸夫、飯吉修一呂 以上 3 名

欠席者：和泉武彦、金澤建治、力丸保二 以上3名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は 9 月が飯吉会員、10 月 11 月は

宮本を確認した。

(2) 池谷会員より、産業フェア 2 日目の灯火ライター販売代

金を、宮本が受け取った。

(3) 産業フェア3日間で灯火ライター10個を販売した。後日、

販売代金から宮本製作所へ支払った差額を IT 分科会

会計に入れる。

2. パソコンについての勉強会

(1) 月例報告編集の練習

① 月例報告 7 月号を基に、9 月度情報交換分科会定例

会議事録を編集してみた。出席者と欠席者については、

今までは元の月例報告の出欠席者を切り取り・貼り付

けで入れ替えていた。しかし、定例会議事録に記載さ

れているものを順番もそのままでコピーして貼り付ける

方が早いので、この方法で行うこととした。

② 月例報告を最初から自分で作った場合を想定して、

「ページレイアウト」から 2 段の段組みで境界線を引くこ

とを試してみた。

③ 宮本は、体裁を同じにするため、「ホーム」の「編集記

号の表示/非表示」を表示にしてスペースの間隔を見

ている。「編集記号の表示/非表示」を試してみた。

(2) 飯吉会員が持ってきた OS が Windows 8 のタブレットで、

Windows 8 と Windows 7 の操作方法の違いを見せても

らった。

(3) インターネットの窓の杜で、音楽・映像のエンコーダー

等のフリーソフトを調べてみた。

3. フリートーキング

◎ 次回開催予定

次回は平成 26 年 10 月 日( ) 18:30～20:30

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


